

Téléthon. Un concert en ouverture aujourd'hui

29 octobre 2011

Après le succès remporté l'an dernier, les «Life» des années 70 sont de retour, aujourd'hui, à la salle des fêtes. Invités par l'association Pleyber-patrimoine, ils vont à l'occasion d'un concert «souvenir» ouvrir les festivités du Téléthon 2011. Du côté du groupe, l'enthousiasme reste intact, depuis un an leur plaisir est de se retrouver pour répéter et faire revivre des airs passés à la postérité. La note dominante de leur nouveau répertoire sera le blues. À leur côté, se produira un autre groupe de la région lorientaise, les Skeudou ar Shads composé de quatre musiciens qui totalisent 257 ans d'âge. Ils feront revivre les grands succès des années 60, une musique éternelle.

Pratique

Le concert se déroulera aujourd'hui de 18h à 20h et de 21h à 23h et au cours de l'interruption, il sera possible de se restaurer en prenant contact avec Alain Martin, président de l'association Pleyber-patrimoine, tél.02.98.78.45.84. Le prix d'entrée a été fixé à 5 € et le bénéfice sera reversé au Téléthon